



Rubén Moreira alerta sobre la violencia en escuelas del país



El coordinador de la fracción parlamentaria del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, alertó sobre b, por lo que sugirió impulsar mesas para la paz en los planteles educativos para analizar, junto con los padres de familia, temas como el bullying y la seguridad en los alrededores de los colegios.

Durante su programa: “Con peras, manzanas y naranjas”, que se transmite a través de sus redes sociales, en el que tuvo como invitado a Miguel Ángel Sulub Caamal, el líder priista presentó un video en el que se observa a un estudiante de secundaria que ataca a su maestra con un arma blanca en un salón de clases, en Ramos Arizpe, Coahuila.

“En las mesas para la paz en las escuelas se debe analizar qué intervención deberán tener padres y maestros para evitar que pasen este tipo de tragedias. Lo quiero comentar, a los papás, no deben evadir la responsabilidad que tienen con sus hijos”, indicó.

Afirmó que la violencia se ha generalizado en el país y presentó otro video en el que en una entrevista telefónica, el diputado del PRI en Guerrero, Adolfo Torales Catalán, confirmó que no va a las sesiones del Congreso del Estado en Chilpancingo porque ha recibido amenazas de muerte y acusó al grupo delictivo Los Tlacos.

Moreira Valdez dio a conocer las cifras de homicidios en varios estados del país en los últimos diez días: Baja California, 54; Chihuahua, 50; Ciudad de México, 19; Colima, 15; Estado de México, 77; Guerrero, 40; Jalisco, 50; Nuevo León, 59 y Yucatán, cero. Señaló que es terrible la situación de inseguridad en Nuevo León.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/10/8/ruben-moreira-alerta-sobre-la-violencia-en-escuelas-del-pais-544939.html>